
Update Ja oder Nein?
Beitrag von „Wolfe“ vom 2. Mai 2020, 22:02

hallo Designexe !

Ich würde sagen: mache ein funktionsfähiges backup von deinem usb-stick und vom system,
und dann probierst du das einfach aus.

[Edit: der g-force war schon wieder schneller. Hmpf!]
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